

## ABSTRAK

**Praninda Citra Lestari (1192100054).** *Hubungan Antara Kegiatan Anak Pada Penggunaan Media Lotto Angka dengan Kemampuan Berhitung Anak Usia Dini (Penelitian di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung).*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan yang terjadi di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung tentang antusiasme anak pada penggunaan media *lotto* angka yang tergolong sangat tinggi dengan rendahnya kemampuan berhitung. Hal ini terlihat ketika anak belum mampu mengurutkan angka dari 1-10 dengan tepat dalam kegiatan berhitung di dalam kelas. Fenomena ini menunjukkan adanya kesenjangan antara tingginya kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka dengan rendahnya kemampuan berhitung anak usia dini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka pada anak usia dini di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung; 2) Kemampuan berhitung anak usia dini di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung; dan 3) Hubungan antara kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka dengan kemampuan berhitung anak usia dini di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung.

Kemampuan berhitung anak dipengaruhi beberapa faktor, di antaranya adalah kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka. Belajar dengan menggunakan media *lotto* angka ini salah satu cara meningkatkan kemampuan berhitung pada anak, contohnya mengenalkan konsep bilangan, mengenalkan lambang bilangan, mengetahui ukuran, dan mengenalkan simbol angka. Dari teori ini maka mendapatkan hipotesis, yaitu semakin tinggi ketgiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka semakin tinggi juga kemampuan berhitung. Begitupun sebaliknya.

Metode yang digunakan peneliti yaitu metode kuantitatif korelasional. Subjek pada penelitian ini adalah anak Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung yang berjumlah 14 orang. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui observasi, unjuk kerja dan dokumentasi.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka diperoleh nilai rata-rata 64. Angka tersebut berada pada interval 60 - 69 dengan kategori cukup. Kemampuan berhitung anak Kelompok A RA Amal Bakti diperoleh nilai rata-rata 74. Angka tersebut berada pada interval 70 - 79 dengan kategori baik. Hubungan antara kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka dengan kemampuan berhitung anak diperoleh harga koefisien korelasi sebesar 0,87. Angka tersebut berada pada interval 0,80-1,00. Hasil uji hipotesis diperoleh  $t_{hitung} = 6,354 > t_{tabel} = 2,179$ . Sehingga hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima dan hipotesis nol ( $H_o$ ) ditolak. Dengan kata lain, terdapat hubungan positif yang signifikan antara kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka dengan kemampuan berhitung anak di Kelompok A RA Amal Bakti Kecamatan Cibiru Kota Bandung. Adapun besarnya kontribusi kegiatan anak pada penggunaan media *lotto* angka dengan kemampuan berhitung yaitu sebesar 77,44%. Hal ini menunjukkan bahwa masih ada 22,56% faktor lain yang mempengaruhi kemampuan berhitung anak usia dini.